



Carabineros encontró un cartucho de bala en el sitio.

Sujeto dispara al aire tras una pelea frente a un Cesfam

Un nuevo hecho de violencia cerca de un centro médico se registró en la mañana de ayer a metros del Cesfam Doctor Arturo Baeza Goñi,

en San Joaquín, donde dos hombres tuvieron una discusión. En medio de la pelea, uno de los sujetos se dirigió a su vehículo, sacó un arma de fuego y disparó al aire. Si bien por el hecho no hubo heridos, el ruido alertó a los pacientes del consultorio. El pistolero huyó en dirección desconocida.